



ESTUDIANTES

Esta iniciativa que se concreta año a año, reúne a los estudiantes motivándolos a integrarse a alguno de los más de 30 grupos que existen en la Escuela.

FERIA DE APERTURA

En un ambiente de gran alegría, entusiasmo y difusión de las actividades que realizan más de 30 grupos estudiantiles organizados en la Facultad, se desarrolló la Feria de Apertura que es un espacio de encuentro de los estudiantes beaucheffianos.

En sencillos, pero atractivos stands ubicados en el patio de la Escuela de Ingeniería y Ciencias, los diversos grupos expusieron el trabajo que realizan. La gama de actividades son múltiples. Hay grupos dedicados a la labor social, a la política, a la religión, a la investigación, a la cultura y al deporte, entre otros.

Este año se buscó inpregnarle un nuevo sentido a esta feria, que duró tres días, incorporando un sinnúmero de actividades lo que impulsó la participación masiva de los estudiantes de la Facultad.

Entre las atracciones programadas realizadas durante estos días destacaron:

* «Pide Tres Deseos» Obra Teatral Premiada por la I. Municipalidad de Santiago en 1998.

* «Día Flux» Danza. Coreografía de Nuri Gutex (Centro Cultural de Ingeniería).

* Charla Padre Felipe Berríos (Acción Social de Ingeniería).

La Feria culminó con un concierto de Rock que se desarrolló en la calle Tupper, y contó con la participación de Santo Barrio, Makiza, Tobías Alcayota, Lucybell y la presentación especial de Plastilina Mosh (de México).

La Feria fue visitada no tan sólo por los estudiantes, sino que también concurrieron nuestras máximas autoridades, numerosos académicos y funcionarios.



Las actividades son variadas y los estudiantes pueden departir momentos de compañerismo y unión.



Los jóvenes indagan sobre las actividades que se pueden realizar al integrarse a algunos de los grupos organizados estudiantiles.